

CORONAVIRUS – INFORMATION update 5.3.20

Liebe Reiterinnen und Reiter, liebe Begleitpersonen und Zuschauende

Aufgrund der neu definierten Kriterien der kantonalen Behörden für Veranstaltungen mit weniger als 1000 Personen aber mehr als 150 Personen haben wir mit der zuständigen Behörde eine Risikoabwägung vorgenommen und die Bewilligung zur Durchführung der Dressurprüfung erhalten. Es gelten nun folgende Massnahmen:

- Eine Eingangskontrolle mit Aufnahme der Personalien inkl. Unterschrift entfällt. Das heisst, das vorgängig auf unserer Homepage aufgeschaltete Formular muss nicht ausgefüllt und nicht mitgebracht werden!

- Die folgenden Empfehlungen des BAGs sind natürlich nach wie vor zu beachten:
 - Den allgemeinen Hygieneregeln des BAGs, erwähnt in der Kampagne «So schützen wir uns» ist Folge zu leisten.
 - Besonders gefährdeten Personen (wie zum Beispiel Personen, die insbesondere folgende Erkrankungen aufweisen: Bluthochdruck, Diabetes, Herz- Kreislauf-Erkrankungen, Chronische Atemwegserkrankungen, Erkrankungen und Therapien, die das Immunsystem schwächen, Krebs) wird empfohlen, an der Veranstaltung nicht teilzunehmen.
 - Ebenfalls bitten wir Personen, welche bereits Krankheitssymptome wie Husten, Fieber oder Atembeschwerden aufweisen, zu Hause zu bleiben.

Wir danken allen Teilnehmenden, Besucher und Helfer für das entgegengebrachte Verständnis und hoffen trotz der momentanen Situation auf einen tollen Anlass!

Für das OK: Kristin Kläy 5.3.2020

-